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I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - REVISTA DA IMPRENSA:------------------------------------------ 
Foram vistos e analisados os recortes da imprensa com interesse p/ 
a Autarquia e para o Concelho.------------------------------------ 
 
2 - MAPA DE UTILIZACAO DE VIATURAS:------------------------------- 
Presente mapa referente aos pedidos de transporte da semana de  14 
a 20 de Maio/90. Aprovado, por  unanimidade,  o  presente mapa  de   
cedencia de viaturas.A C.M.S. suporta integralmente os respectivos  
custos  nos termos do Regulamento.-------------------------------- 
 
3 - GEMINACAO DA VILA DE SINES COM A VILA DA VIDIGUEIRA: --------- 
Deliberado,  por unanimidade:  -  Aprovar  a  Geminacao. Solicitar  
aprovacao da Assembleia Municipal de Sines.O Programa de Geminacao 
devera ser acordado previamente com a C.M. Vidigueira. A Vereadora 
Eugenia apresentara brevemente proposta  de  Geminacao devidamente  
orcamentado. Tentar incluir a iniciativa da Comissao de  Moradores 
da Quinta  dos  Passarinhos,  no  Passeio  Ciclo - Turista  Sines- 
- Vidigueira - Sines. -------------------------------------------- 
 
4 - HORAS EXTRAS: ------------------------------------------------ 
O Vereador Lanca abordou o  assunto  chamando  a  atencao  para  o  
montante pago em horas extras, correspondente ao mes de  Abril  ou  
seja uma verba proxima dos 3.800 contos. Defendeu uma politica  de  
restricao a este respeito, dado a ma situacao financeira da Camara 
e ainda porque e inadmissivel um  unico  funcionario  receber  uma  
verba proximo dos  150  mil escudos  ou  seja  quase  4  ordenados  
correspondentes a letra T. --------------------------------------- 
 
5 - PROGRAMA O.T.L./O.T.J./A.T.D.: ------------------------------- 
A este respeito o Vereador Lanca solicitou esclarecimento se houve 
da parte dos Servicos,a preocupacao de em tempo serem feitas todas 
as inscricoes para que a C.M.Sines beneficia-se destes programas.- 
 
II - EXPEDIENTE GERAL: ------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA: ----------------------------------- 
1.1 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE SINES: ----------------------------- 
Presente oficio com entrada n. 4809, de 17.05.90,informando de que 
a reuniao marcada para o dia 25.05.90,nao podera ser efectuada,uma 
vez que a reuniao sobre Residuos  Toxicos  em  Santiago  do Cacem, 
realiza-se nesse dia. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: --- 
"Tomamos conhecimento. Informar os Srs. Vereadores". ------------- 
 
1.2 - CAMARA MUNICIPAL DE GRANDOLA: ------------------------------ 
Presente oficio com entrada n. 4810, de  17.05.90,  enviando  para 
conhecimento fotocopia da tomada de posicao  sobre "Instalacao  de 
Aterro para Residuos Toxicos e Perigosos naquele Concelho".Mereceu 
por unanimidade, o despacho de: "Tomamos  conhecimento. Anexar  ao 
processo". ------------------------------------------------------- 
 
1.3 - MINISTERIO DAS OBRAS PUBLICAS, TRANSPORTES E COMUNICACOES: - 
Presente oficio com entrada n. 4833, de 17.05.90,informando de que 
o oficio enviado  aquele  Ministerio sobre poluicao do derrame  de  
crude, foi remetido ao Gabinete do Senhor Secretario de Estado das 
Financas.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:  "Tomamos  
conhecimento. Anexar ao processo". ------------------------------- 
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1.4 - GRUPO PARLAMENTAR DO PARTIDO  CENTRO DEMOCRATICO SOCIAL: --- 
Presente oficio com entrada n.4729,de 16.05.90,acusando a recepcao 
do oficio desta Camara sobre o  derrame  de  crude.  Mereceu,  por  
unanimidade,  o  despacho  de: "Tomamos  conhecimento.  Anexar  ao  
processo". ------------------------------------------------------- 
 
1.5 - GRUPO PARLAMENTAR DO PARTIDO SOCIAL DEMOCRATA: ------------- 
Presente oficio com entrada n.4730,de 16.05.90,acusando a recepcao 
do oficio desta  Camara sobre  o  derrame de crude e informando de  
que ja foi  enviada  a  documentacao  ao  Coordenador  do  P.S.D., 
Deputado Manuel Moreira.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:  
"Tomamos conhecimento. Anexar ao processo". ---------------------- 
 
1.6 - CORREIOS E TELECOMUNICACOES DE PORTUGAL: ------------------- 
Presente oficio com entrada n. 4733,  de  16.05.90,  convidando  a  
assistir a sua festa convivio,a realizar no dia 26.5.90,na Herdade 
do Pinheiro. Mereceu, por unanimidade,o despacho de: "Arquive-se". 
 
1.7 - ESTRELA DE SANTO ANDRE - ASSOCIACAO DE  CULTURA,  RECREIO  E  
DESPORTO: - Presente oficio com entrada n.4717,de 16.5.90,enviando 
a constituicao dos Corpos Gerentes, eleitos  em  Assembleia  Geral 
Ordinaria, no dia 21.04.90. Mereceu,por unanimidade,o despacho de:  
"Tomamos conhecimento. Enviar votos de frutuoso trabalho". ------- 
 
1.8 - COMISSAO DE MORADORES DO BAIRRO MARITIMO: ------------------ 
Presente oficio com entrada n.4871,de 18.05.90,enviando um abaixo- 
-assinado dos  Moradores  dos  Blocos  circundantes  a  area  onde  
pretendem realizar os festejos dos Santos  Populares,  Blocos  com  
frentes para a R. Jose Martins Ferreira e traseiras da R. Evaristo 
Sousa Gago, dizendo nao oporem objeccoes a realizacao dos mesmos.- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de: "Nao se ve inconveniente, 
na realizacao destes bailes no local pretendido". ---------------- 
 
1.9 - FENCA - FEDERACAO NACIONAL  DAS  COOPERATIVAS  AGRICOLAS  DE  
PRODUCAO:-Presente oficio com entrada n.4854,de 18.5.90,convidando 
a C.M.S.  a  estar  presente  no  Encontro  de  UCP,s/Cooperativas  
Agricolas,a realizar no dia 24.05.90,em Evora.Mereceu,por maioria, 
com um voto  contra  do  Vereador  Lanca  e  abstencao do Vereador  
Ribeiro Dias, o despacho de: "Dada a  impossibilidade  de a C.M.S.  
estar presente, enviar telegrama de saudacoes democraticas e votos  
de que  a  luta pela reforma agraria possa prosseguir com exito".- 
 
1.10 - SOCIEDADE MUSICAL UNIAO RECREIO E SPORT SINEENSE: --------- 
Presente oficio com entrada n. 4870, de 18.05.90, agradecendo toda 
a colaboracao da Camara na liquidacao total  dos  custos  do  novo 
instrumental, daquela Sociedade Musical. Mereceu, por unanimidade,  
o despacho de: "tomamos conhecimento". --------------------------- 
 
1.11 - SECRETARIA DE ESTADO DO AMBIENTE - GABINETE DE PROTECCAO  E 
SEGURANCA NUCLEAR: Presente oficio c/ entrada n. 4849, de 18.05.90 
sobre  Radioactividade   Ambiente  e  resultado  da  exposicao  do  
dosimetro instalado em 1989 e solicitando o envio de  mapas com  a 
sua localizacao.Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Tomamos  
conhecimento. Enviar os mapas solicitados".----------------------- 
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1.12 - ANMP - ASSOCIACAO NACIONAL DE MUNICIPIOS PORTUGUESES:------ 
Presente  oficio c/  entrada  n.4076, de  26.04.90,  sobre  "Ajuda  
Comunitaria as Geminacoes -criterios para atribuicao de Subvencoes 
em  1990".  Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de: " Tomamos  
conhecimento.Fotocopiar para a Sra.Vereadora Eugenia e Dra. Lidia" 
 
1.13 - ANMP - ASSOCIACAO NACIONAL DE MUNICIPIOS PORTUGUESES:------ 
Presente oficio c/ entrada  n. 4510, de  11.05.90, sobre "Programa  
Intercambio de Experiencias" ao abrigo do art. 10  do  Regulamento  
do FEDER n. 4254/88 - II.Mereceu, por unanimidade, o despacho  de: 
"Aprovada a  adesao  da  Camara  ao  Programa  de  Intercambio  de   
Experiencias referido. Pretende a CMS aderir ao Projecto n. 5 cuja 
autora e a Cidade de Veneza e que se designa  por "Cooperacao  das 
Regioes e Cidades Portuarias no Dominio da Poluicao Maritima".---- 
Fotocopiar para o Sr. Vereador Ribeiro Dias.---------------------- 
 
1.14 - GINASIO CLUBE DE SINES:------------------------------------ 
Presente carta c/ entrada n. 4366, de 08.05.90, solicitando  apoio 
no fornecimento de 210 refeicoes para as equipas participanntes no 
Torneio de Andebol, a realizar nos dias 2 e 9 de Junho/90.Mereceu, 
por  unanimidade, o  despacho  de: "Aprovado  o  fornecimento  das 
refeicoes solicitadas".------------------------------------------- 
 
1.15 - CELIA FORTUNATA:------------------------------------------- 
Presente  carta c/ entrada n. 426,  de  16.01.90, expondo  assunto  
relativo a sua casa sita no Largo Marques de Pombal,em Porto Covo. 
Solicita  informacao  se  a  Camara  esta interessada na aquisicao 
do referido predio  e qual a possibilidade de cedencia de um  lote  
de terreno para construcao.Mereceu, por unanimidade,o despacho de: 
"Apos devidamente ponderado o assunto a CMS  deliberou  nao  estar 
interessada na aquisicao do predio da requerente sito no L.Marques 
de Pombal,em Porto Covo. Em relacao a possivel cedencia de terreno 
em  direito  de  superficie  para  auto  construcao a CMS mantem a  
anterior decisao de tais terrenos sempre que existam serao cedidos 
directamente pela Junta de Freguesia de Porto Covo aos  habitantes 
da Freguesia".---------------------------------------------------- 
 
1.16 - VEREADORES A TEMPO PARCIAL: ------------------------------- 
Presente of. do IROMA, c/ entrada n.4045,de 24.4.90,informando nao  
ser possivel considerar a funcionaria EUGENIA DE JESUS AMADOR - em  
regime de destacamento, face ao parecer da Procuradoria  Geral  da  
Republica, publicado na II Serie do D.R., n. 69, de  90.03.23,  no  
qual o vereador em regime de meio tempo e considerado eleito local 
em regime de permanencia. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
"Face a posicao do Procurador Geral da Republica, a  CMS  delibera 
contestar junto do  Tribunal  Constitucional  ou  outra  Instancia 
Jurisdicional a impossibilidade  de  uma  funcionaria  publica  da 
Administracao Central nao poder ser eleita local em regime de meio 
tempo. Mais se decide que a Sra. Vereadora Eugenia Amador passe ao 
regime de tempo inteiro  a  partir  de  01  de  Junho, passando  o  
Vereador Cesar Beja ao regime de nao permanencia tambem  a  partir  
de 01 de Junho de 1990. Informar o IROMA e o BANCO TOTTA &  ACORES  
para os devidos efeitos".----------------------------------------- 
 
1.17 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE SINES - Relatorio  da  Comissao  de  
Acompanhamento das Obras do Porto -  Circulacao de Pesados na  Av.  
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Vasco da Gama: Presente oficio com entrada n. 4543,  de  11.05.90, 
enviando  para conhecimento o Relatorio referido.----------------- 
A Camara aprova, por unanimidade, as normas cujo teor fica anexo a 
acta e que devera  ser  transmitido a  APS  para  cumprimento. Dar  
conhecimento, para os devidos efeitos, a  Assembleia  Municipal de  
Sines, a PSP, a Capitania, Guarda Fiscal e a CCRA.---------------- 
A DSU devera propor  alteracoes ao transito da Vila de Sines  face 
as decisoes ora tomadas".----------------------------------------- 
 
1.18 - ASSOCIACAO DOS BOMBEIROS VOLUNTARIOS DE SINES:------------- 
Presente oficio c/ entrada n. 4709, de 16.05.90, expondo sobre  as 
dificuldades financeiras da Associacao e solicitando concessao  de 
subsidio para fazer  face  a  despesas  prioritarias. Mereceu, por  
unanimidade, o despacho de:"A CMS sente-se profundamente solidaria 
com a situacao financeira dificil que os BVS atravessam  e  apesar  
das suas proprias dificuldades a CMS desde ja assumira os consumos 
de combustivel da Corporacao,ate a atribuicao do subsidio que tera  
lugar,logo que possivel,de forma a aliviar a actual situacao. Caso 
os B.V.S. tomem posicao perante o S.N.B. lertando para a gravidade  
da situacao a C.M.S. assume   identica  posicao  junto  do  MAI no  
sentido de  tentar  despertar  a  entrega  das  verbas  a  que  os   
Bombeiros Sinienses tem direito". -------------------------------- 
 
1.19 - COSTA AZUL - REGIAO DE TURISMO DE SETUBAL:----------------- 
Presente oficio-circular c/ entrada n. 4965, de 22.05.90, enviando 
convites para a "I Corrida de Toiros Costa Azul", a realizar em 02 
de Junho/90. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A CMS estara 
representada. Os bilhetes foram distribuidos pela Vereacao".------ 
 
1.20 - NESTE PRODUTOS QUIMICOS,S.A.-Luta Contra Incendios - Treino 
Presente  carta c/ entrada n.4476, de  10.05.90, enviando  convite 
para assistir ao treino previsto para os dias 1 e 2  de  Junho/90, 
conforme programa que anexa.Mereceu, por  unanimidade, o  despacho 
de:"Informar que estarao presentes o Sr. Presidente da Camara e  o  
Sr. Vereador Ferreira Costa ".------------------------------------ 
 
1.21 - DIRECCAO-GERAL DA QUALIDADE DO AMBIENTE - Seminario sobre o 
Sistema Nacional de Informacao da Qualidade do  Ambiente: Presente 
oficio c/ entrada n. 4411, de 09.05.90,enviando documentacao sobre 
o Seminario em epigrafe. Mereceu, por unanimidade, o  despacho de: 
"Afixar o cartaz e arquivar".------------------------------------- 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA: --------------------------------------- 
2.1 - RESUMO DIARIO DA TESOURARIA N. 97: ------------------------- 
Presente o citado resumo que apresenta os seguintes valores: ----- 
Operacoes Orcamentais      -  3.997.060$30; ---------------------- 
Operacoes de Tesouraria    - 34.148.089$50. ---------------------- 
 
2.2 - PROPOSTA DE ALTERACAO ORCAMENTAL N. 11: -------------------- 
Aprovada, por unanimidade, a presente proposta que apresenta tanto 
na receita como na despesa, o valor total de 1.560.000$00. ------- 
 
2.3 - PROCESSOS DE RELAXES (Anulacoes): -------------------------- 
Presentes processos de relaxe  de  consumos  de  agua, direito  de  
superficie,ramais de agua e esgotos e servicos prestados, no total  
198.537$00, todos devidamente informados do motivo da  anulacao. A 
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Camara, aprovou por unanimidade, as anulacoes em causa,no total de 
198.537$00. ------------------------------------------------------ 
 
2.4 - MANUEL DA SILVA - (Ramal de Agua): ------------------------- 
Presente requerimento, solicitando reducao nos custos do ramal  de 
agua para a sua residencia, sita na Casinha do Forno - Barbuda, em 
virtude das suas poucas possibilidades economicas. A  Camara,  por 
unanimidade, atendeu o pedido e manda  cobrar  so os materiais, no  
total de 57.299$50+IVA. ------------------------------------------ 
 
2.5 - A.N.M.P. - ASSOCIACAO NACIONAL DE MUNICIPIOS PORTUGUESES: -- 
Presente circular  informando s/ o  encontro "XVIII ESTADOS GERAIS 
DOS MUNICIPIOS E REGIOES DA EUROPA", a realizar em Lisboa de 3 a 6 
de Outubro/90.Deliberado,por unanimidade,inscrever o Sr.Presidente 
e  os Srs. Vereadores Ferreira Costa, Ribeiro Dias e Salvador. --- 
 
2.6 - ANTONIO AUGUSTO ESPIRITO SANTO: ---------------------------- 
Presente pedido de ocupacao de via publica para a  frente  do  seu  
estabelecimento,sito na Rua Teofilo de Braga. Presente tambem inf. 
da Fiscalizacao.Mereceu,por unanimidade,o despacho de:"Concorda-se 
com   a  proposta  do  Vereador  Ferreira  Costa. E  indeferida  a  
pretensao   de  ocupacao  da  via  publica.  Alterar  o  sinal  de  
estacionamento condicionado para -Proibido o Estacionamento-". --- 
 
2.7 - METALURGICA NAVAL DE LEIXOES, LDA.: ------------------------ 
Presente carta de 10.05.90, informando que a partir do mes de Maio 
deixam de  pagar  direito  de  superficie,  em  virtude  das  suas  
instalacoes em Sines ja terem sido ocupadas pela C.M.S..  Mereceu, 
por unanimidade, o despacho de: "Tomamos conhecimento. Concorda-se 
com a decisao tomada pela M.N.L.". ------------------------------- 
 
2.8 - JOSE BENTO DE CAMPOS BOTELHO - Arrendamento Rural:  Presente 
requerimento solicitando ajustamento da renda actual, fixada  pelo 
ex-G.A.S., em 63.714$00/ano, para um total de 12,6314 ha. Mereceu, 
por  unanimidade,  o  despacho  de:  "Logo  que  a   transferencia  
patrimonial se concretize, do  que aguardamos  ha  longo  tempo  a  
publicacao dos respectivos diplomas legais, a Camara reapreciara o 
processo". ------------------------------------------------------- 
 
2.9 - COMISSAO DE MORADORES DA SONEGA: --------------------------- 
Presente oficio informando de que a Comissao decidiu que o valor a 
atribuir por mes a Sra. encarregada da limpeza das Casas de  Banho 
Publicas, seja de 13.000$00, com inicio em 01.01.90. Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Aprovado o subsidio daquele  valor.  A  
Contabilidade   devera  processar  este  subsidio  a  Comissao  de  
Moradores da Sonega todos os meses". ----------------------------- 
 
2.10 - ESCOLA PRIMARIA N. 2 - SINES: ----------------------------- 
Presente pedido para  equipar  a  Escola  com   cadeiras  para  os 
Professores. Aprovado, por unanimidade,a aquisicao de  32 cadeiras  
a Papelaria Marques, por 191.180$00. ----------------------------- 
 
2.11 - GINASIO CLUBE DE SINES: ----------------------------------- 
Presente oficio 946/90, enviando fotocopia da factura  referente a  
aquisicao de autocarro, por 9.336.600$00,conforme conversa ja tida 
anteriormente. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:  "A C.M.S.  
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tem um compromisso perante o G.C.S. da atribuicao de  um  subsidio  
de 5.000 contos para aquisicao desta viatura.A C.M.S. ja contratou 
para transportes escolares esta viatura por forma a auxiliar o seu 
integral pagamento. Logo que possivel em termos de  Tesouraria  se  
fara a entrega da verba comprometida". --------------------------- 
 
2.12 - IGREJA DE JESUS DOS SANTOS DOS ULTIMOS DIAS: -------------- 
Presente requerimento de 15.05.90,solicitando isencao do pagamento 
da licenca de publicidade da placa indicativa da Igreja.  A Camara 
porque nao considera esta  mensagem  como  publicidade,  aprova  a  
isencao, por maioria com votos contra do Vereador Ferreira Costa e 
Vereadora Eugenia. ----------------------------------------------- 
 
III - AQUISICOES: ------------------------------------------------ 
1 - Deliberado, por unanimidade, adjudicar  aos  fornecedores  que 
apresentaram os precos mais favoraveis, o  material  constante  do  
mapa anexo a esta minuta, no valor total de 1.501.296$00. -------- 
 
2 - Deliberado,  por  unanimidade, proceder ao ajuste directo  nos 
termos do Dec.Lei 390/82, do material constante do mapa  anexo, no 
valor total de 292.500$00. --------------------------------------- 
 
IV - PESSOAL: ---------------------------------------------------- 
1 - CONTRATACAO DE PESSOAL FORA DO QUADRO: ----------------------- 
Deliberado, por unanimidade, abrir inscricoes  para  admissao  por  
contrato de trabalho fora do Quadro, pelo prazo  de  6  meses, nos  
termos do art. 44, do Dec.-Lei 247/87 de 17 de Junho e por urgente 
conveniencia de servico, mos termos do n. 2, art. 3.  do  Dec.-Lei  
146-C/80,para as seguintes categorias:-1 Tecnico Aux. de 2.Classe,  
8 Aux. Tecnicos, 1 Op. de  Reprografia,  15 Aux. Administrativo, 1 
Tractorista, 1 Ajudante  de  Carpinteiro,1 Ajudante de Calceteiro,  
2 Pedreiros, 3 Cantoneiros  de  Vias  Municipais, 1  Aprendiz   de   
Calceteiro, 1 Aprendiz de Canalizador, 1 Aprendiz de  Carpinteiro,   
1 Aprendiz de Pintor,1 Aprendiz de Electricista, 25 Serventes,  14  
Aux. de Servicos Gerais e 2  Aux. Tecnicos de Turismo. O  Juri  de  
seleccao sera o Sr.Presidente,o Sr.Vereador do Pelouro e Chefe dos  
Servicos respectivos.--------------------------------------------- 
 
2 - PAULO MANUEL CONCEICAO CORREIA: ------------------------------ 
Presente carta com entrada n. 4627,de 15.05.90,solicitando licenca 
sem vencimento, pelo periodo de um ano, com inicio no 01.07.90. -- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:  "Deferido". ------------ 
 
3 - MAPA DE ASSIDUIDADE: ----------------------------------------- 
Presente mapa de assiduidade referente ao mes de Abril/90.Mereceu, 
por unanimidade, o despacho de: "Visto". ------------------------- 
 
4 - PORTEIROS PARA O PARQUE MUNICIPAL DE CAMPISMO - EPOCA BALNEAR: 
Presente informacao do Parque de Campismo, solicitando 3 Porteiros   
para fazerem a Epoca Balnear. Mereceu, por unanimidade, o despacho 
de: "Abrir inscricoes para tres Porteiros do Parque  de  Campismo, 
pelo periodo de 4 meses, com inicio em 15 de Junho". ------------- 
 
5 - ANTONIO MARIA DA SILVA CAMPOS - FIEL DE AERODROMO-SUBSTITUICAO 
NO PERIODO DE FERIAS: Presente informacao do  Fiel  do  Aerodromo, 
solicitando que seja substituido, durante o seu periodo de ferias.  
Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:  "Concorda-se.  Abrir  
inscricoes para contrato  a  prazo  certo  por  trinta  dias, para  
substituicao do Fiel  de  Aerodromo". ---------------------------- 
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V - EXPEDIENTE DE OBRAS: ----------------------------------------- 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO: ------------------------------------------ 
1.1 - GABINETE DA AREA DE SINES: --------------------------------- 
Presente oficio com entrada n. 503, de 11.05.90,solicitando que se 
considere sem  efeito a proposta do Conselho de Gestao  do G.A.S., 
formalizada no oficio CG/114/90, relativa a eliminacao do art. 33. 
do Regulamento do Projecto do Plano Director Municipal de Sines. - 
Mereceu,por unanimidade,o despacho de:"Tomamos conhecimento.Anexar  
ao processo do PDM". -------------------------------------- ------ 
 
1.2 - C.C.R.A - COMISSAO DE COORDENACAO DA REGIAO DO ALENTEJO: --- 
Presente oficio com  entrada  n. 516,   de  16.05.90, convidando o 
Presidente da C.M.S. para uma reuniao a realizar no proximo dia 22 
sobre as alteracoes introduzidas na Proposta-Subvencao Global para  
o Litoral Alentejo. Mereceu, por unanimidade,o despacho de:"Anexar 
ao processo". ---------------------------------------------------- 
 
1.3 - G.A.T. - GABINETE DE APOIO TECNICO: ------------------------ 
Presente oficio com entrada n.507,de 14.05.90,enviando as medicoes  
e orcamento  relativas ao  projecto  de  arrelvamento  do  Estadio  
Municipal,a fim de se completar o processo.Mereceu,por unanimidade 
despacho de: "Aprovado o orcamento.  Anexar ao  processo. Preparar 
documentacao para formalizar os pedidos de comparticipacao a  D.G. 
Desportos". ------------------------------------------------------ 
 
1.4 - APROVACAO DO ARRELVAMENTO DO CAMPO DE FUTEBOL: ------------- 
A este respeito o Vereador Lanca  informou  da  sua  discordancia,  
quanto ao metodo seguido ou seja tomou conhecimento do   orcamento 
depois da obra iniciada e que  pelo  seu  montante  teria  todo  o  
cabimento discuti-lo antes. A decisao estava tomada mas  nunca  se 
falou   neste   montante,  substancialmente  mais  elevado  que  o  
inicialmente previsto. ------------------------------------------- 
 
1.5 - ANGELA MARIA DA SILVA FERREIRA MOREIRA: -------------------- 
Presente requerimento com entrada n. 447, de 14.05.90, solicitando  
que lhe seja cedido o lote n. 176, sito na Quinta dos Passarinhos,  
em troca do lote n. 18, que lhe foi atribuido, sito no  loteamento 
do Farol.Mereceu,por unanimidade,o despacho de: "Deferido.Entregue 
o lote 18 ao concorrente classificado em 40. lugar". ------------- 
 
1.6 - ANA MARIA OLIVEIRA VICENTE: -------------------------------- 
Presente carta com entrada 490,de 09.05.90,solicitando a cedencia/ 
/venda de um terreno para construcao de habitacao com alguma  area  
livre para possivel exploracao agricola (p/ consumo proprio), fora 
do limite urbano da  Vila  de  Sines. Mereceu, por  unanimidade, o  
despacho de:"De momento a C.M.S. nao tem quaisquer terrenos que se 
enquadrem na pretensao da requerente". --------------------------- 
 
1.7 - IRENE DAS NEVES LINO SERRAO: ------------------------------- 
Presente requerimento com entrada n. 482, de 14.05.90, comunicando 
que lhe foi cedido gratuitamente pela firma Jose Domingos & Filhos 
Construcoes,Lda. um edificio sito na R. Alexandre Herculano,n. 22,  
em Sines,que servira provisoriamente para abrir o colegio enquanto 
o edificio definitivo, sito na Estrada da Costa do Norte,nao ficar 
concluido.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: "Tomamos  
conhecimento". --------------------------------------------------- 
 
                                                           .../... 
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2 - OBRAS MUNICIPAIS: -------------------------------------------- 
2.1 - CONSTRUCAO DE UM BLOCO  SANITARIO  E  BALNEARIOS  NO  PARQUE   
MUNICIPAL DE CAMPISMO:Presente carta com entrada n.504,de 14.5.90, 
da firma Sociedade de Construcoes Manuel Ribeiro &  Filhos,  Lda., 
propondo a alteracao de portas interiores de madeira  para  portas 
de aluminio do Bloco Sanitario e Balnearios do Parque de  Campismo 
e solicitando uma visita ao Parque da  Ilha  do  Pessegueiro  para  
melhor ser verificada a vantagem das portas metalicas em lacado em 
relacao as de madeira. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: "A 
parecer dos Vereadores  Salvador  e  Ferreira  Costa  que  deverao   
visitar o Parque de Campismo da Caniceira". ---------------------- 
 
3 - LOTEAMENTO: -------------------------------------------------- 
3.1 - COOPCOVO - C00P. CONST. HABITACAO DE PORTO COVO, CRL: ------ 
Presente oficio com entrada n. 4877, de 18.05.90, solicitando  que 
seja reconsiderada a resolucao tomada em reuniao de 18.04.90, pois  
que as caixas apesar de estarem  colocadas  nas  habitacoes  fazem  
parte   integrante  das  infraestruturas  electricas,  conforme  o  
respectivo projecto. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: ---- 
"Mantem-se a decisao anterior sobre o assunto. Os encargos com  as 
caixas electricas das habitacoes sao responsabilidade da Coopcovo" 
 
VI - ACTA:-------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
VII - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 03.15 horas, do dia 24.05.90.----------- 
 
E eu,_________________, Chefe de Seccao , a subscrevi.------------ 
 
                                
                              O PRESIDENTE, 
 
                              ____________________________________ 
 
 
                              OS VEREADORES, 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
                               


